

Junio 06 de 2021

## **Presenta CEE informe de conteo rápido del INE**

Al reanudarse la Sesión Permanente de la Jornada Electoral a las 23:36 horas, el Consejero Presidente de la Comisión Estatal Electoral, Mario Alberto Garza Castillo, informó los resultados del conteo rápido realizado por el Instituto Nacional Electoral para la Gubernatura de Nuevo León.

“El conteo rápido se basa en los datos que las y los funcionarios de casilla asentaron en la hoja de operaciones. Un documento previsto por la ley luego de haber contado uno por uno los votos emitidos por las y los ciudadanos para la elección a la gubernatura.

“El Comité que entrega los resultados está integrado por científicos y científicas expertas en el área de estadística e informática nombrado por el Consejo General del Instituto Nacional Electoral”, explicó.

Posteriormente, Garza Castillo dio lectura al informe entregado y signado por el Comité Técnico Asesor del INE.

“De las 850 casillas que integran la muestra se recibió información de 555 casillas, las cuales representan el 65.3 por ciento de la muestra total. De los 24 estratos considerados para definir el diseño muestral se contó con información de 24 estratos.

“Con la información recibida y con un nivel de confianza de al menos 95 por ciento, se estima lo siguiente: La participación ciudadana se encuentra entre 50.7 por ciento y 53.3 por ciento.

“El porcentaje de votos para cada candidatura a la Gubernatura del Estado de Nuevo León se presenta a continuación: Fernando Alejandro Larrazábal Bretón, del Partido Acción Nacional, porcentaje de votación límite inferior 17.9 por ciento, límite superior 19.3 por ciento; Samuel Alejandro García Sepúlveda, Movimiento Ciudadano, límite inferior 35.4 por ciento, límite superior 37.2 por ciento; Virginia Daney Siller Tristán, de Redes Sociales Progresistas, límite inferior 0.2 por ciento, límite superior 0.4 por ciento.

“Emilio Jacques Rivera, de Fuerza por México, límite inferior 0.6 por ciento, límite superior 0.7 por ciento; Carolina María Garza Guerra, del Partido Encuentro Solidario, límite inferior 0.3 por ciento, límite superior 0.4 por ciento; Clara Luz Flores Carrales, de Morena, Partido del Trabajo, Partido Verde Ecologista de México, Nueva Alianza Nuevo León, límite inferior 13.7 por ciento, límite superior 15.3 por ciento; Adrián Emilio de la Garza Santos, del Partido Revolucionario Institucional, Partido de la Revolución Democrática, límite inferior 26.8 por ciento, límite superior 28.5 por ciento.”, indicó.

Garza Castillo reiteró que los resultados finales de esta jornada electoral son los que arrojará el sistema de cómputo estatal que se realizará el próximo viernes 11 de junio.

Tras rendir el informe, el Consejo General declaró reanudar la Sesión este 7 de junio, a las 12:00 horas.